



Presenta PRD iniciativa para eliminar reelección del titular de la CNDH

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- El PRD presentó una iniciativa para eliminar la reelección de la persona titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos. La iniciativa busca que la persona encargada sea elegida por el voto de 2 terceras partes en la Cámara de Senadores o en sus recesos, por la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, por la misma votación calificada y no por las dos terceras partes de los miembros presentes en dicha Cámara, como ocurre actualmente.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5713?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5713&authkey=!AJE2-Eug1odKHqA&ithint=video&e=gaPasi>